

EL PAÍS**ARCHIVO**EDICIÓN
IMPRESA

SÁBADO, 13 de diciembre de 1986

ETA confirma su autoría del secuestro de Caballero

JOSÉ LUIS BARBERÍA | San Sebastián | 13 DIC 1986

Archivado en: [Comunicados terroristas](#) [Secuestros terroristas](#) [ETA](#) [Grupos terroristas](#) [España](#) [Sucesos](#) [Terrorismo](#)

ETA Militar ha confirmado su autoría del secuestro del director gerente y accionista de la Papelera del Oria, Jaime Caballero Urdapilleta, a través de un comunicado facilitado a determinados medios de comunicación. En el escrito, la organización terrorista reivindica además las explosiones contra concesionarios de la firma Peugeot-Talbot de Abadiño y San Sebastián, pero no alude al atentado, atribuido a un error, que ha dejado gravemente herido en Galdácano (Vizcaya) al mecánico de la empresa Nestlé Martín Nogueira, cuya familia ha solicitado insistentemente a ETA que reconozca su equivocación. Los *milis* acusan ahora al Partido Socialista de llevar a cabo "un minucioso plan de destrucción económica de Euskadi" y justifican el secuestro "en la recuperación de la plusvalía que incesantemente es usurpada al pueblo trabajador vasco para que ésta revierta en beneficio del mismo y del proceso de liberación nacional".

Francisco Tuduri, abogado afincado en Tolosa y amigo de la familia Caballero, manifestó ayer que ésta no ha recibido hasta el momento ninguna otra comunicación por parte de los secuestradores. Tuduri señaló que la familia no se ha planteado todavía la actitud a adoptar ante el secuestro.